

Wilken Software Group

Kita-App erleichtert Kommunikation

[05.10.2017] Die Wilken Software Group stellt auf der Kongressmesse ConSozial in Nürnberg ihre neue Kita-App vor. Sie soll die Kommunikation zwischen Eltern und Kita-Verantwortlichen erleichtern.

Auf der Kongressmesse ConSozial in Nürnberg (7. bis 8. November 2017) präsentiert die Wilken Software Group ihre neuen Entwicklungen. Wie das Unternehmen mitteilt, gehört dazu auch eine Kita-App, die Wilken zusammen mit dem Partner Inovoo entwickelt hat. Damit können Eltern jetzt mobil mit einer Kita kommunizieren – egal ob es um die Registrierung und das Interessenten-Management für einen Kita-Platz, die Rechnungsverwaltung oder Änderungen von Adress- oder Bankdaten geht. All das lasse sich künftig bequem von Zuhause aus über Smartphone oder Tablet regeln, informiert Wilken. Die Integration mit der Wilken Pflegekomplettlösung Sorge dafür, dass alle relevanten Informationen mobil zur Verfügung gestellt und Änderungen, etwa beim Umzug oder der Bankverbindung, direkt in die Stammdaten übernommen werden.

(sav)

Stichwörter: Fachverfahren, Kita, Apps, ConSozial 2017